

Räumungsübung in der Volksschule

2009-11-06 00:00 von Wolfgang Rinner

Im Rahmen der Übung wurde auch die neue Brandmeldeanlage der Volksschule getestet (Bericht von Einsatzleiter Kajetan Beutle)

Es war die erste Übung nach Installation der neuen Brandmeldeanlage.

Unmittelbar nach Brandausbruch wurde über den schrillen Alarm der Brandmeldeanlage das Lehrpersonal und die Kinder auf den Entstehungsbrand aufmerksam. Rasch wurden die Kinder evakuiert, zwei versteckten sich in ihren Klassen. Beim Eintreffen der Feuerwehr war die Evakuierung bereits abgeschlossen, somit galt es die zwei vermissten Kinder durch einen Atemschutz-Trupp zu retten. Unmittelbar danach erfolgte die Brandbekämpfung - auch hier war die Brandmeldeanlage zweckdienlich. Durch die angesprungenen Brandmelder war klar, dass der Brandherd im Bereich des Werkraumes im Untergeschosses liegen muss.

Dank der Brandmeldeanlage zählt die Volksschule St. Radegund zu den sichersten Schulen der Steiermark. Sie ist ein wesentlicher Beitrag in punkto "Sicherheit unserer Kinder" .